

Ein eigenes Malheft

Sehr viel Spaß bereitet der 4a das Zeichnen. Voller Eifer entwarfen und zeichneten sie Ausmalbilder, die zu einem kleinen Heftchen zusammengefasst und von den Schülern am Elternsprechtag präsentiert wurden.

Die eingenommenen freiwilligen Spenden wurden für beide 4. Klassen für die Exkursion nach Hallstatt verwendet. Ein recht herzliches DANKESCHÖN! Auch folgende Einrichtungen freuten sich über ein paar Exemplare: Wiener Sozialdienste - Integrative Schule Hernals und TeddyhausLinz Herzkinder Österreich

